Fecha:
 28/05/2025
 Audiencia:
 14.000

 Vpe:
 \$987.914
 Tirada:
 3.600

 Vpe pág:
 \$1.350.400
 Difusión:
 3.600

 Vpe portada:
 \$1.350.400
 Ocupación:
 73,16%

Sección: Frecuencia: ACTUALIDAD DIARIO

Prensa La Tribuna prensa@latribuna.cl

urante la jornada de este martes, dos personas heridas a bala ingresaron al Servicio de Urgencias del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles, tras verse envueltas en situaciones registradas en la capital provincial. Se trataría de una mujer de 27 años y un hombre de 24.

El primero de los hechos se registró cerca de las 15:00 horas en el sector céntrico de Los Ángeles, específicamente, en la intersección de avenida Ercilla con calle Tucapel. Según se conoció, tras una pelea entre dos mujeres, una de ellas recibió un impacto balístico.

De acuerdo con información recabada por La Tribuna, el incidente estaría relacionado con un operativo de desalojo en uno de los departamentos emplazados en el lugar. Dicho procedimiento se inició a primera hora de la mañana y contó con un amplio despliegue policial, incluyendo personal del Grupo de Operaciones Especiales (GOPE) de Carabineros.

Según testigos, la persona desalojada sería una conocida delincuente de la ciudad, con amplio prontuario policial. Este antecedente motivó el cierre de la avenida Ercilla, entre Tucapel y Lientur, mientras se realizaban las pericias. Producto de las mismas, una persona habría sido detenida.

EVACUACIÓN PREVENTIVA

A un costado del sitio del suceso se encuentra la Escuela General José de San Martín de Los Ángeles, lo que obligó a activar protocolos de seguridad para resguardar a las estudiantes.

Al respecto, el director del Departamento de Administración de la Educación Municipal

Balacera en sector céntrico deja un herido y obliga a evacuar recinto educacional

Mientras en el centro de Los Ángeles se desplegó un amplio operativo policial que incluyó la evacuación preventiva de la Escuela General José de San Martín, en el sector sur de la ciudad un segundo hecho dejó a un hombre herido por arma de fuego. Ambas víctimas fueron trasladadas al Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz.



UNA MUJER RESULTÓ HERIDA a bala En la intersección de avenida Ercilla con calle Tucapel.

(DAEM) de la comuna, Patricio, García, señaló que la directora del establecimiento alertó a las autoridades tras escuchar los disparos.

"Nos pusimos en contacto con Carabineros, específicamente con el sargento Iván Jara, quien coordinó el resguardo en la salida de nuestros estudiantes. También informamos directamente al alcalde, quien dispuso de un vehículo de seguridad pública para reforzar el resguardo del alumnado", detalló. Paralelamente, el equipo directivo de la escuela activó los protocolos internos de contención y evacuación, brindando apoyo emocional a las alumnas mientras se gestionaba una salida segura con apoyo policial y del personal educativo.

del personal educativo.

García subrayó que se trató de un hecho externo al establecimiento y que la respuesta del equipo docente fue inmediata, reafirmando el compromiso con la seguridad escolar. Por ello, agradeció públicamente a

los funcionarios de la escuela y a los equipos de emergencia por la rápida reacción.

POBLACIÓN ESCRITORES DE CHILE

Mientras se desarrollaba el operativo en avenida Ercilla con calle Tucapel, casi de forma paralela, otro hecho similar se produjo en el sector sur de Los Ángeles.

Cerca de las 15:00 horas, en la intersección de las calles Jorge Inostroza con Julio Barrenechea, en la población Escritores de Chile, un hombre de 27 años fue atacado por un sujeto que, tras embestirlo, le disparó a la altura del tórax, dejándolo tendido en la vía pública.

Personal de Carabineros y funcionarios del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) acudieron al lugar para asistir a la víctima, mientras se resguardaba el sitio del suceso.

Hasta el cierre de esta edición, no se habían registrado detenciones en relación con este hecho

INVESTIGACIÓN EN CURSO

Ambos heridos de bala fueron trasladados hasta el Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles, donde permanecen internados. Las autoridades investigan si existe alguna conexión entre los dos casos.

Por instrucción del Ministerio Público, detectives de la Policía de Investigaciones quedaron a cargo de esclarecer los hechos en ambos puntos de la comuna.

Hasta ahora, no se han emitido declaraciones oficiales por parte de las autoridades policiales respecto a estos sucesos.



UN AMPLIO DESPLIEGUE POLICIAL CONTEMPLÓ el desalojo de un departamento emplazado en el sector donde se registraron los hechos.